
Frau Dr. Kuchta: 

Es gab am 25. Mai eine Veranstaltung in der Jungholzhalle, die nicht gut besucht 
war. Kann man die Veranstaltungen mehr bewerben, damit mehr Publikum dazu 

kommt? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Diese Veranstaltung wurde mehrfach beworben, z.B. auf der Homepage der 
Stadt sowie seit April dreimal auf der städtischen Facebook-Seite. Dort konnten 

wir hohe Zugriffszahlen auf die Beiträge verzeichnen.  
 
Bei solchen Eigenveranstaltungen der Stadt werden flächenübergreifend Plakate 

angebracht. Zukünftig soll auch an den Bushaltestellen Werbung angebracht 
werden. Dem sind jedoch personelle und finanzielle Grenzen gesetzt. 


